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Question écrite urgente 
Je paie, tu paies, nous payons, ils doivent payer ! 

« Je ne veux pas ouvrir la porte de la guerre des transports », disait 
récemment le conseiller d’Etat chargé de la mobilité en faisant tout le 
contraire. 

Dès lors qu’il a décidé de façon unilatérale de supprimer près de 20% des 
espaces dédiés aux véhicules motorisés, espaces payés et financés par le fruit 
de l’impôt que ces derniers s’acquittent annuellement, il est légitime 
aujourd’hui de se poser des questions. 

 

Mes questions aux Conseil d’Etat sont les suivantes : 

– Quel est le montant annuel total perçu par l’administration fiscale pour 
l’impôt sur les véhicules ? 

– Quel est le montant annuel dépensé par l’Etat de Genève pour la 
gestion et l’entretien des aménagements routiers (sans tenir compte des 
frais pour les cyclistes) ? 

– Quel est le coût annuel pour la collectivité des nouvelles infrastructures 
routières (en déduisant celui rattaché aux cyclistes) ? 


